

# L'Ecole de la paix recrute un service civique !

Vous aimez la communication et le contact ? Vous êtes à l'aise avec la rédaction, familier avec les réseaux sociaux et les outils informatiques ? Vous souhaitez allier expérience et engagement citoyen ?

L'Ecole de la paix vous propose un service civique en communication pour une durée de six mois, à partir de Septembre 2016.

Vous accompagnerez l'équipe de l'Ecole de la paix et valoriserez son travail d'éducation au vivre-ensemble, notamment sur internet.

Avec l'accompagnement de bénévoles et du directeur, le/la volontaire aura pour activité de :

- Proposer des contributions pour faire vivre les pages facebook, twitter et le site internet
- Participer à la réalisation de communications (plaquettes graphiques, vidéos, etc.)
- Participer à des tâches polyvalentes permettant la vie de l'association

Le service civique vous permet de développer vos compétences et vos projets personnels comme professionnels. Saisissez cette opportunité de gagner en expérience tout en découvrant le milieu associatif !

Pour en savoir plus sur le service civique : <http://www.service-civique.gouv.fr/>  
Découvrez le travail de l'Ecole de la paix sur notre site : <http://www.ecoledelapaix.org/>  
Contact : [matthieu.damian@ecoledelapaix.org](mailto:matthieu.damian@ecoledelapaix.org) - 06.08.77.49.94

